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Zur Sitzung am Gremium 

26.10.2023 Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 

Sachstand Mängelbeseitigung Freiwillige Feuerwache Walbrecken, Antrag der SPD-

Ratsfraktion vom 18.10.2023 
 

Sehr geehrter Herr Gabriel-Simon, 

 

die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

1. Kann die Verwaltung darstellen, wann die notwendigen Sanierungsarbeiten am 

Dach der Feuerwehrwache Walbrecken durchgeführt werden? 

2. Zwecks Angebotsabgaben waren sowohl Gerüstbaufirma wie auch eine 

Dachdeckerfirma Anfang 2023 vor Ort. Seit wann liegen diese Angebote dem 

GMW vor und was ist der Grund dafür, dass die offensichtlich notwendigen 

Dachsanierungsmaßnahmen bisher noch nicht in Auftrag gegeben worden sind? 

3. Liegen dem GMW Schadensmeldungen der Feuerwache über Folgeschäden 

durch den anhaltenden Feuchtigkeitseintritt vor? Wenn ja, welche Folgeschäden 

sind bisher bekannt und werden diese im Zuge der anstehenden Sanierung 

ebenfalls behoben? 

Begründung: 
Der Betrieb der Freiwilligen Feuerwache Walbrecken ist aktuell deutlich eingeschränkt, da 
das Dach seit einiger Zeit massive Mängel aufweist. Seit etwas mehr als einem Jahr tritt an 
mehreren Stellen Regenwasser über undichte Stellen im Dach in das Gebäude ein. Es ist 
anzunehmen, dass mittlerweile auch schon andere Gebäudeteile, wie beispielsweise Wände 
der darunterliegenden Räumlichkeiten, in Mitleidenschaft gezogen worden sind. Um weitere 
Folgeschäden zu vermeiden, wäre eine Dachsanierung noch vor dem eintretenden Winter 
nicht nur wünschenswert, sondern auch geboten. Wir bitten um Beantwortung bis zur 
nächsten Sitzung im November. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Jannis Stergiopoulos 

Sprecher der SPD-Fraktion im Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
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